

SOLICITA REYES TAMEZ 200 MDP PARA EDUCACIÓN VIVENCIAL

Milenio

La Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados solicitó 200 millones de pesos para ampliar el alcance del Programa de Enseñanza Vivencial, con el que se busca dejar atrás el viejo método de aprendizaje por memorización.

En entrevista el presidente de la Comisión Reyes Tamez Guerra manifestó que actualmente 300 mil menores de escuelas de 10 estados del país, reciben educación vivencial con buenos resultados.

Indicó que con ese modelo ya probado en México y en otros países se busca que desde pequeños los alumnos dejen sólo de memorizar y puedan aprender mediante experimentos directos.

"Es que se genere en los niños la capacidad de análisis, reflexión, además de otra formación que tiene que ver en valores como el trabajar en equipo, el enseñarse a defender puntos de vista, a exponerlos", precisó.

El ex secretario de Educación Pública, mencionó que para el Programa de Educación Vivencial los maestros reciben un entrenamiento y hacen una conducción dentro del salón de clases, de este método indagatorio en el que se discute el fundamento de cada uno de los experimentos.



Comisión de
CIENCIA Y TECNOLOGÍA
Cámara de Diputados LXI Legislatura

Palacio Legislativo de San Lázaro, 6 de Noviembre de 2009.

Reyes Tamez, coordinador de los diputados del Partido Nueva Alianza (Panal), expuso que de esa forma los menores adquieren conocimientos permanentes y no sólo temporales, como sucede cuando se memoriza.